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Menschenlesen leicht gemacht!  
   

[…] Wir Menschen kommen als Babys auf diese wunderschöne Welt, die wir Erde 
nennen, mit einer riesigen Menge an Potenzial, aus dem wir schöpfen können und 
eines Tages auch zu einem echten Homo sapiens heranwachsen könnten. Nur leider 
kommt uns da etwas dazwischen, das wir Erziehung nennen, der Einfluss von Familie 
und Umgebung. Selbstverständlich nur mit den allerbesten Absichten werden die 
Kinder zu dem geformt, was in unserer modernen Welt allgemein akzeptiert wird, wir 
werden „normalisiert“. Was dann dabei herauskommt, ist nur noch eine normierte und 
potenzialarme Version dessen, was einmal möglich gewesen wäre. […]  
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